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会長 音瀬晴夫 
『キャッシュレス化について』 

日銀によりますと、３月の硬貨の平

均残高は4兆4,521億円で、100円玉、

500 円玉、1 円玉は増加したが、5 円

玉、50 円玉は減少し、1971 年以来初

めて前年同月比 0.04％下回った。 
これは、ＪＲ東日本が発行している

「スイカ」やコンビニエンスストアー

で始まった「エディ」などの電子マネ

ーのほか、電子マネーの機能を携帯電

話に内蔵した「おサイフケータイ」、

および携帯電話にクレジットカード

機能を付加したサービスが始まって

いるのに加え、来春には携帯電話から

買い物代金を直接決済できるように

なるなど、キャッシュレス化が一層進

んでいることに起因している。 
また、カード会社が、ポイント還元

等によるお客さまの囲い込みを目的

に、公共料金や税金、病院の医療費の

カード決済などを積極的に進めてい

ることが、キャッシュレスの機能競争 

を益々エスカレートさせてきている

と思われる。 
金融機関は、キャッシュカードの偽

造や詐欺犯罪の防止のため、ＩＣカー

ド、および手のひらや指の静脈による

生体認証付のＩＣカードの取扱いを

開始し、徐々に浸透してきている。 
ＩＣカードは磁気ストライブと比

較して記憶容量が格段に増加するこ

とから、近い将来、キャッシュカード

とクレジットカードとの一体化カー

ドが発行されることになるだろう。 
今後は、規格の統一や汎用性というハ

ードの面の課題はあるものの、現金を

持ち歩かなくてもよいというセキュ

リティ対策から、キャッシュカード、

クレジットカード、および携帯電話等

を含め、キャッシュレス化は一層進む

ことになると予想される。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
伊藤善男君 来年の岐阜県ディス

トネーションキャンペーンの会議に

行って来ました。成功しますよう

に！！ 

加藤義明君 先日、次男が当都ホテ

ルにて結婚しました。ありがとうござ

います。 
松井順五君 鷲見さん本日はありが

とうございました。よろしくお願い申

し上げます。 
森 益男君 鷲見憲司氏の卓話ゲス

ト、歓迎いたします！ 
音瀬晴夫君 4 月 16 日岐阜中RC の

ゴルフで準優勝しました。多額のご祝

儀を頂戴しました。ありがとうござい

ます。 
音瀬晴夫君 5 月 6 日、無事 70 才の

誕生日を迎えました。古稀です。 
音瀬晴夫君 4 月 23 日、結婚して 38
年になりました。 
 

 
前 例 会 の 記 録 

平成１８年５月９日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想 
[ゲスト]鷲見愛剣堂 
主人 鷲見憲司様 

[ビジター] 

 
[出席率]会員総数43名 
 （出席免除0名、猶予0名） 
本日出席 26名60.47％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事報告 
委員会報告 ニコボックス報告 
[卓話]『剣と功名』 
鷲見愛剣堂 主人 鷲見憲司様 

担当 職業分類委員会 

 
本 日 の 予 定 

第７３６回 
平成１８年５月１６日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話「不正品の見分け

方」(財)日本自動車査定協会 
岐阜県支所 
統括部長･査定長 松田 茂様 

担当 新世代委員会 

 
次 回 予 定 

第７３７回 
平成１８年５月２１日(日) 
[点鐘]８時３０分 
[行事]創立15周年記念 
植林例会 
於岐阜サテライト会場 

担当 社会奉仕委員会 
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会 長 音 瀬 晴 夫 
幹 事 内 木 一 博 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 林  忠 勝 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 

■創立 15 周年■ 

会会 長長 挨挨 拶拶 

卓 話 
『剣と功名』 
鷲見愛剣堂 主人 鷲見憲司様 
※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。ぜひご覧下さい。
岐阜中ロータリークラブホームペ
ージ 
http://www.gifunaka.com/ 


